



**CONFERENCE EPISCOPALE DE LA PROVINCE
ECCLESIASTIQUE DE GAROUA (CEPEGA)**

ASSEMBLEE DU 11 AU 14 MARS 2024

GAROUA

COMMUNIQUE FINAL

- 1- Les Evêques de la Province Ecclésiastique de Garoua, assistés de leurs proches collaborateurs, ont tenu leur première Assemblée annuelle du 11 au 14 mars 2024 à Garoua, dans la salle Christian TUMI, sous la présidence de Son Excellence Monseigneur Faustin AMBASSA NDJODO, Archevêque de Garoua et Président en exercice de la Conférence Episcopale de la Province ecclésiastique de Garoua (CEPEGA).
- 2- La cérémonie solennelle d'ouverture s'est déroulée au Centre Pastoral Jean-Paul II, en présence du Sous-préfet de Garoua 2, des prêtres, des religieuses et religieux, des fidèles. Plusieurs prises de paroles ont ponctué cette cérémonie riche en couleur, notamment le mot d'accueil adressé par l'abbé Louis ABBA DOUFANE, Vicaire épiscopal de la Zone pastorale de Garoua et le discours d'ouverture de Mgr Faustin AMBASSA NDJODO. Dans ses propos, Mgr Faustin a rappelé le souci de communion qui caractérise les diocèses de la Province. Il est revenu sur la figure de Baba Simon qu'il propose comme soutien pour orienter les travaux et comme modèle pour les chrétiens.
- 3- Les travaux ont porté sur des sujets variés, notamment la formation permanente des prêtres, le Foyer de Charité de Ngaoundéré, les Journées Provinciales des Jeunes. Les journées étaient ponctuées par les échanges, les prières et les célébrations eucharistiques. La Messe de clôture a eu lieu à la Paroisse Sainte-Agnès de Ouro-Lawan, le mercredi 13 mars 2024.
- 4- Le tour d'horizon des Diocèses de la Province a permis d'apprécier la croissance des communautés chrétiennes avec la création de nouvelles paroisses. C'est un signe qui témoigne de l'esprit missionnaire de notre Eglise, en fidélité au mandat reçu du Christ, annoncer l'Evangile jusqu'aux extrémités de la terre.
- 5- Soucieux d'assurer une mission évangélisatrice renouvée dans la perspective de la nouvelle évangélisation, les Evêques ont décidé d'organiser deux sessions de formation des prêtres. La première session concerne les prêtres d'un à cinq ans d'ordination et se tiendra du 8 au 12 juillet 2024 à Maroua ; la seconde session à l'intention des prêtres de dix à quinze ans d'ordination, se tiendra à Ngaoundéré, du 22 au 26 juillet 2024.

- 6- Les Evêques ont procédé à la nomination de deux nouveaux membres au sein du Tribunal ecclésiastique. Ils ont également nommé les membres des Commissions provinciales : *Education, Santé, Développement, Spiritualité et Séminaires*. De même, ils ont constitué l'équipe de coordination de la Revue liturgique provinciale (*Tamsere ngeendam*).
- 7- Au cours de leurs travaux, les Evêques ont échangé sur le Foyer de Charité de Ngaoundéré : cette maison est un cadre d'accueil, de prière et de repos, et les Evêques encouragent les fidèles, groupes, mouvements et associations de spiritualité à s'y rendre pour des temps de recueillement et de ressourcement spirituel.
- 8- La première édition des Journées Provinciales des Jeunes aura lieu du 4 au 7 juillet 2024 à Yagoua. Les jeunes sont invités à se mobiliser pour ce grand rendez-vous avec le Seigneur. Les Evêques exhortent les familles et les communautés à prier pour le bon déroulement de ces Journées, afin que le Seigneur aide la jeunesse à témoigner de l'Évangile.
- 9- Au terme de leurs travaux, les Evêques de la CEPEGA expriment leur profonde gratitude au peuple de Dieu de l'Archidiocèse de Garoua et à son Pasteur Mgr Faustin AMBASSA NDJODO, pour leur accueil chaleureux et leur hospitalité qui ont favorisé un séjour agréable.
- 10- La prochaine rencontre de la Conférence Episcopale de la Province Ecclésiastique de Garoua se tiendra du 28 au 31 octobre 2024 à Yagoua.

Fait à Garoua, le 13 mars 2024

Le Secrétaire de la CEPEGA



Mgr Gilbert DAMBA WANA